

# LA SALLE HUBERT CURIEN



## L'ANCIENNE SALLE DES CONSEILS

Le Pavillon Boncourt, dont la construction s'est achevée en 1815, abritait au rez-de-chaussée l'ancienne salle des Conseils, vaste pièce rectangulaire, précédée d'un vestibule. Cette dernière a accueilli, de 1815 à 1976, les conseils de l'École polytechnique.

Le porche d'entrée est, quant à lui, une adjonction datant de 1830.

## REBAPTISÉE "SALLE HUBERT CURIEN"

Rebaptisée Salle Hubert Curien en 2005, en hommage à l'ancien ministre "Père d'Ariane", cette salle est aujourd'hui utilisée pour les réunions ou conférences de presse organisées par la ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation.

Dans cette salle, depuis 30 ans, ont été reçus les plus grands scientifiques, des chercheurs, universitaires, représentants des institutions, responsables syndicaux...

C'est ici qu'ont été préparés, discutés, négociés, annoncés, les décisions majeures de la politique de recherche française et européenne, ainsi que les textes fondateurs du système français d'enseignement supérieur et de recherche.

